

Agricultores y ganaderos de Río Ibáñez se informan sobre recomendaciones invernales



Coyhaique.- El seremi de Agricultura, Eugenio Ruiz, junto a la directora del Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap), Yessica Lagos; del Instituto de Investigaciones Agropecuarias (INIA) Tamel Aike, Camila Reyes, y el director del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), Julio Cerda, llegaron el pasado martes 2 de julio hasta la comuna de Río Ibáñez para sostener un encuentro con la agrupación gremial de agricultoras, agricultores y ganaderos La Bajada, abordando con especial énfasis la situación de invierno para el sector, entre otras materias.

“Estamos desarrollando todas las acciones público-privadas que sean necesarias para que nuestras productoras y productores, tanto de Ibáñez como de toda la región de Aysén, puedan pasar una temporada de invierno y primavera sin mayores contratiempos, además de poder reaccionar a tiempo ante una eventual ayuda”, comentó el seremi Ruiz.

La instancia permitió entregar en terreno recomendaciones de invierno para el sector agrícola y ganadero, siendo este segundo el predominante para las y los productores que pertenecen a la asociación gremial. Bajar a los animales de los predios altos o veranadas, reforzar en bovinos su alimentación, evitar el sobretalajeo en praderas y mantener la

Declaración de Existencia Animal (DEA) al día, mediante el SAG, fueron algunos de estos.

Por otro lado, las y los productores, quienes valoraron la presencia de las autoridades del agro, elevaron la necesidad de poder trabajar en conjunto medidas en favor del desarrollo de la agricultura familiar campesina local.

De esta manera y durante la cita, se informó técnicamente de las recientes aprobaciones de financiamiento FNDR para las iniciativas presentadas por la seremi de Agricultura y sus servicios, los cuales ejecutarán a nivel regional durante el segundo semestre del presente año. El control de la hidatidosis, mejoramiento sanitario reproductivo bovino y conectividad física, entre otros.

El presidente de la agrupación gremial La Bajada, Erik Maurería, destacó que “para mí fue un placer haber escuchado, y el compromiso que asume hoy día el seremi de Agricultura. Creo que la exposición marca un desde dentro de los compromisos que podamos tener y para nosotros es grato, pues la verdad de las cosas, nuestro sector está un poco aislado

del financiamiento de algunos proyectos. Lo que nosotros hoy día pretendemos, fue aceptado, así que esperamos hacer un trabajo mancomunado donde podamos resolver temas que nos aquejan”.

Por su parte, la directora de Indap Aysén, Yessica Lagos, indicó que “agradecemos el llamado de don Erik Maurería, quien nos invita a compartir un espacio con una tremenda convocatoria de nuestras familias campesinas y agricultoras. Desde Indap, nos ponemos a disposición a trabajar los distintos programas que tenemos a través del Área de Ibáñez. El programa de riego, por ejemplo, para generar mejores proyectos para la comuna, y también algunos desafíos como dar mayor valor agregado a sus productos que son reconocidos en la comuna de Río Ibáñez y seguir reforzando el compromiso de estar en terreno y escuchando a nuestras familias campesinas”.

Finalmente, la autoridad regional del agro reiteró la importancia del autocuidado durante la temporada de invierno, estar atentas y atentos a las condiciones climáticas y alertas que pueda proporcionar Senapred, y las informaciones preventivas que Ministerio de Agricultura y sus servicios difundan a través de radios y redes digitales, destacando a INIA entre estas.



COLEGIO ALIANZA AUSTRAL
 requiere Profesor de
 Matemáticas para 7^{mo}
 básico, 36 horas.
 Enviar antecedentes a
[secretaria@](mailto:secretaria@colegioalianzaaustral.org)
colegioalianzaaustral.org